
深谷市議会 令和４年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 14 中矢　寿子 1.
(1) カードタイプについて ア

イ カードの作成費用や郵送料はどこが負担するのか。
ウ

(2) 通常販売以外の活用について ア

イ カードの有効期限やポイントバックはどうなるのか。
ウ

(3) ネギーが使えるお店一覧について ア

2.
(1) ア

(2) ア 健康保険証利用については、医療機関への働きかけが必要だと思うがどうか。

2 16 柴崎　重雄 1.
(1) ワクチン接種の状況について ア

(2) キャンピングカーの使用状況について ア

(3) 学校での感染対策の取り組みについて ア

(4) ア

2.
(1) ア 「青天を衝け」渋沢栄一翁の関連施設の入場者数と今後の計画を聞きたい。

イ

地域通貨ネギーについて

現在、第６波で深谷市でもかつてないレベルでオミクロン株による感染拡大が
広がり、感染者数も高止まり。感染の収息は見えない。今回、ワクチンの割合
はファイザー３割、モデルナ７割と聞くが、３回目接種状況を聞きたい。

新型コロナウイルス陽性者への隔離手段として稼働状況や使われ方を聞きた
い。

今回の感染拡大は、特に小中学校まで広がっている。学校での感染対策を聞き
たい。

カード発行方法については３種類の方法があるが、全て同形のカードなのか。

広く市民への普及を考えるなら、指定販売場所の増設か変更を考えてはどう
か。

支援事業や地域貢献のお礼等、様々な活用で発行するカードについては、担当
部署がカード作成費の負担をし、発行から利用までの周知徹底をするのか。

子育て世代支援策としてネギーが支給された。カードタイプとアプリタイプの
選択割合はどうだったのか。

カード新規取得者等に対するポイント申込・付与が令和４年１月１日から開始
している。新たに決定した事項も含めた市の対応について聞きたい。

新型コロナウイルス対策について

ネギーが使えるお店とカードが使えるお店は違う。一覧表を分けて作るかカー
ドの使えないお店をなくすようにできないのか。

マイナンバーカード関連について

市としての行事、イベント等の令和４
年度の取り組みについて

コロナ禍以来、深谷市の行事やお祭り、イベント等、中止、延期、規模の縮小
など今まで通り行えないものが多い。令和４年度を見据え、どのように計画し
ているのか聞きたい。

深谷市のイメージアップについて
２年続きの大河ドラマで全国発信につ
いて 「鎌倉殿の13人」に登場の畠山重忠公のＰＲ。取組みの担当課が違うが連携が

図れるか聞きたい。

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

コロナ克服・新時代開拓のための経済
対策として決定したマイナポイント第
２弾について

マイナンバーカードの健康保険証とし
ての利用について
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深谷市議会 令和４年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

3 21 加藤　利江 1.
(1) 今後の運営について ア 組合で共同処理している事務を深谷市単独で行うことはできないか。

イ せめてごみ処分だけは２市１町それぞれ単独で運営できませんか。
2.

(1) この事業の内容をおたずねしたい ア この事業について内容を詳しくお聞きしたい。

3.
(1) 下郷地区の公園について ア

4.
(1) 今後の市民団体の運営について ア 自治会、連合婦人会、老人クラブの運営と行政のかかわりについて。

4 15 清水　健一 1.
(1) 危機管理対応について ア 深谷市としての危機の定義、類型と想定される事象について伺う。

イ

(2) 業務継続計画について ア 市の業務継続計画の策定状況と計画に沿った運用状況について伺う。
イ

2.
(1) グリーンライフポイントについて ア

イ

大里広域市町村圏組合について

生活支援体制整備事業について

下郷地区の公園について
この公園については何度か質問をしてますが、東方東部地区には公園又は広場
とよばれる所がありません。公園広場建設が実現すれば、幡羅遺跡公園とは
まったく違った意味で東方東部地区の活性化に多いに貢献出きると思いますが
いかがでしょうか。

今後の市民団体の運営について

危機管理について

それぞれの危機に対して、事前・応急・事後の対策が必要だが、どの様に行う
のか。

国や県は民間・中小企業に対して、事業継続力強化計画の策定を奨励し、作成
支援を始めるが市の考えを聞きたい。

ゼロカーボンシティについて
公益を追求しながら、同時に個人の利益を上げていくために有効な制度だと思
うが、考えを聞きたい。

地域通貨ネギーにポイントを付与することで、地域経済の振興につながると思
うが、いかがか。
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深谷市議会 令和４年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

5 19 石川　克正 1.
(1) 総合計画後期基本計画策定に向けて ア

(2) ア

(3) 都市計画行政について ア 市内の都市計画道路のこれまでの取組は。

2.
(1) 今後の中、長期計画を知りたい ア 消防行政の中、長期計画は。

イ

3.
(1) ア 予算資料の公開はなぜできないのか。

イ 議会提出時の予算案の公開はなぜできないのか。
ウ 決算資料と決算案の公開は。
エ 公開されている決算書をもっと見やすくできないか。見開きで１つのページで

あるのにもかかわらず、半ページづつ公開されているので。

市長４期目に期待すること
首長から見た策定方針は。市政運営における「強い指針」とするのか、その時
節により「柔軟に対応」できる幅を持たせた教本とするのか。

深谷市のさらなる活性化（元気の生
産）は

昨年の大河ドラマ放映は、新型コロナ感染症による度重なる自粛の影響で、当
初期待していた通りの結果ではなかったと思うが、全国への発信はこれまで以
上に達成したと思う。市の活性化（千載一遇のチャンス）を一過性のものにせ
ず、新１万円札発行に向けた新たな取り組みをどのように行っていったらよい
のか。

消防行政について

市政運営のさらなる透明性確保について
予算決算のわかりやすい情報発信を
（ネット上で）

老朽化が進んでいる上柴分署、花園消防署の改築等の調査・研究は進んでいる
のか。
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深谷市議会 令和４年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

6 2 福島　秀樹 1.
(1) 小中学校の水泳授業について ア

イ 深谷市全体の児童生徒の泳力について伺いたい。
(2) 設備維持管理について ア 各学校のプール設備の老朽化状況について伺いたい。

イ 管理維持費（改修費、設備費、薬剤費、水道費等）について伺いたい。
(3) 水泳授業の民間委託について ア

2.

(1) ア 令和３年度までの取り組みについて伺いたい。
イ 目標達成に向けた令和４年度の取り組みについて伺いたい。

7 1 小嶋　隆 1.
(1) ア

イ 県及び関係機関の連帯や要望活動の市の取り組み状況と今後の予定は。
ウ 整備完了年度は。

(2) 自治会からの要望の整備について ア 各自治会からの要望状況と整備計画は。
イ 道路関係予算を増額して対応すべきではないか。

小中学校の水泳授業について
小中学校の水泳授業はどの様なカリキュラムで行っているのか伺いたい。（授
業時間・指導方法など）

深谷市内にはパティオや民間スイミングクラブがあるが民間委託について伺い
たい。

ゼロカーボンシティふかや宣言後の対
応について

道路等の整備について
県道深谷嵐山線（田中地区）の整備に
ついて

平成18年の合併以来の取り組みであるが、現在までの県の取り組み状況と今後
の整備予定は。

ゼロカーボンシティふかや宣言後の対応に
ついて
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深谷市議会 令和４年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

8 17 馬場　茂 1.
(1) 小・中学校関係者の感染について ア 今年になってから、第６波の感染拡大が続いている現状について伺う。

イ 学級・学年閉鎖の状況と、その間の学習指導について。
ウ 不登校の生徒が増えたりとか、生徒の生活に変わりはないか。
エ 今後の感染予防対策について伺う。

2.
(1) 子育て環境充実について ア 児童館の建設を進めていくとあるが、具体的な内容について伺う。
(2) ア

9 11 湯本　哲昭 1.
(1) 部活動指導者について ア 「外部指導者」採用の経緯と役割について。

イ 「部活動指導員」採用の経緯と役割について。
2.

(1) 活動内容について ア サポーターの役割と活動の対象者について。
イ 緊急サポート事業の内容について。
ウ 今までの実績について。

10 9 田口　英夫 1.
(1) 幡羅官衙遺跡群保存活用計画について ア

イ 計画策定後の今後の整備を、どのように進めていくのか伺いたい。
ウ

(2) 公有地化に向けた取り組みについて ア

新型コロナウイルス感染症について

市長施政方針について

計画の中にも、今後の方針として、公有地化に向けた取り組みの記載がある。
公有地化に向けての取り組みについて、今後の予定など伺いたい。

ベジタブルテーマパークフカヤについ
て

アウトレットを訪れた人達に、市内各地で野菜を楽しんだり、市街地を回遊し
てもらい、市全体の活性化を図るとあるが、具体的な施策について伺う。

中学校の部活動について

ファミリー・サポート・センター事業につ
いて

幡羅官衙遺跡について
昨年「国指定史跡　幡羅官衙遺跡群保存活用計画」が策定された。これまでの
整備状況や活用方法の検討は、どのようにしてきたか伺いたい。

国指定史跡という素晴らしい遺跡を、今後どのように活用していくのか伺いた
い。
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深谷市議会 令和４年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

11 5 鈴木　三男 1.
(1) 生活保護要否の通知について ア

(2) 扶養照会について ア

2.
(1) 障害者向けのハザードマップの作成を ア 災害弱者に対応した障害者向けのハザードマップの作成もしているのか。
(2) ア

3.
(1) 稲作農家の事業継続支援を ア

12 4 佐久間 奈々 1.

(1) 駐車場について ア

イ

ウ 第２期、第３期増設後の駐車台数の予定を伺う。
2.

(1) ア コロナ禍での市内の保育現場の状況はどうなっているか。
イ

生活保護について
生活保護法は、保護の要否の通知に期限があるが、その期限は守られているの
か。

扶養照会は、援助が期待できる人に行うよう求めた通知があるが、生活保護の
しおりにどのように記載されているのか。

ハザードマップについて

外国語版の防災ガイドやハザードマッ
プの作成を

市内には外国籍の方もいるので、国籍を問わず防災に対する知識を身に着け、
避難行動ができるように、外国語版のハザードマップも必要ではないか。

米価下落対策について
新型コロナウイルス感染症対策等に伴う外食産業を中心にコメの需要減少によ
り米価下落の影響を受けた稲作農家に対し、事業継続の支援が必要ではない
か。

花園ＩＣ拠点整備プロジェクトの交通問題
について

民間ゾーンオープン時の、アウトレット駐車場の収容可能駐車台数は3175台
（届け出台数2480台）と三菱地所・サイモン株式会社から説明がされた。しか
し、深谷市はこれまでの計画説明や議会答弁で、4500台以上確保するとしてき
た。3175台はオープン時として必要十分な台数か。

三菱地所・サイモン株式会社が事業区域の周辺で駐車場の土地を探している
が、事業区域外での駐車場はあるのか。あるならば、駐車台数、面積、場所、
そしてそれが交通に与える影響は。

保育園の休園の際の「代替保育」について
保育園の休園の際の「代替保育」につ
いて 新型コロナウイルスの影響で休園となり「代替保育」を実施する場合、特例と

して職員配置基準の緩和や無資格者でも可能とされているが、「代替保育」こ
そ、より高い安全性が求められることから、「代替保育」を行う際は、認可保
育園の基準を確保すべきだと思うがどうか。
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深谷市議会 令和４年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

13 22 永田　勝彦 1.

(1) ア

14 12 三田部 恒明 1.
(1) ドローン（小型無人機）導入について ア

2.
(1) ア

イ

消防行政
水難事故や火災現場などの災害状況を映像や音声で迅速に把握する手段として
ドローンが非常に有効であると考える。導入にむけた検討を。

環境行政

川本農業者トレーニングセンター利用料金
について

プラスチック資源循環促進法への対応
について

2021年６月プラスチックごみ削減とリサイクル促進を目的としたプラスチック
資源循環促進法が成立し本年４月から施行される。柱の一つが分別収集や再商
品化の強化であり、検討状況は。

川本農業者トレーニングセンター利用
料金について

　川本町の時代、「川本空手道スポーツ少年団」という名称で川本農業者ト
レーニングセンターを利用していた。その際、利用料金は掛からず、無料で対
応していました。
　１市３町合併後、深谷市となり「深谷市川本空手道スポーツ少年団」と名称
も変わり、使用料が有料となりました。
　現在、団員の負担となっている。どうか、スポーツを目指す少年の育成を鑑
み、以前のように無料とする考えはないか伺う。

少なくとも2021年１月現在プラごみ削減宣言をしているのは22都道府県114自治
体あり、様々な取組に挑戦している。参考事例等の研究はされているのか。
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深谷市議会 令和４年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

15 3 今井　慶一郎 1.
(1) ア

2.
(1) ア

3.
(1) ア

16 6 村川　徳浩 1.
(1) 公益通報制度について ア 公益通報制度の運用状況を教えて欲しい。

イ

2.

(1) 中央土地区画整理事業について ア 中央土地区画整理事業の現況を教えて欲しい。
イ

2.

(1) 市長の資産公開について ア

イ

顕彰事業の今後の取り組みと課題につ
いて

中央土地区画整理事業について

現在の進捗率だと計画期間内に事業を終えることは不可能であるが、市はどう
決着するつもりなのか。結論を先送りしているように思えるが、見直しが必要
ではないか。

現在、深谷市長の資産公開は、資産等報告書の閲覧という方法で行われてお
り、過去５年分の閲覧が可能だが、閲覧の実績はあるのか。

市長の資産公開について

政治倫理を重要視する市長の中には、ホームページ上で資産公開する市長もい
る。小島市長はホームページで資産公開する考えはあるか。

渋沢栄一顕彰事業について

プラスチック類のリサイクルについてはその促進に必要性を感じる一方で、
サーマルリサイクルを行う方が環境負荷も小さいという見方もある。本市のプ
ラスチック類のリサイクルについての取り組みや課題についてお聞きしたい。

2021年10月に深谷市と深谷コミュニティＦＭ株式会社とで締結した包括連携協
定に基づいて、防災行政無線の放送が市民一人一人に聞き届くように拡充をお
願いをしたい。今後の取り組みや課題についてお聞きしたい。

ゴミ減量・資源リサイクル事業について

プラスチック類のリサイクルと課題に
ついて

新壱万円札は2024年度上半期に発行予定であるが、市として、それまでの時期
とそれ以降の顕彰事業の取り組みや課題について、今、考えていることをお聞
きしたい。

深谷市において公益通報制度は機能しているのか。機能していないとすればそ
の理由をどう考えるか。

公益通報制度について

防災行政無線について

コミュニティＦＭとの連携による防災
行政無線の放送の拡充と課題について
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深谷市議会 令和４年第１回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

17 20 小林　真 1.

(1) 道路が回り込んだ経緯は ア

(2) ア

2.

(1) 事業全体の進捗状況は ア

(2) 「レンガ通り」の経緯・今後は ア

18 8 茂木　一郎 1.

(1) 鐘撞堂山ふるさとの森の周辺について ア

イ ほたるの里公園についてお伺いします。

(2) ア

19 10 角田　義徳 1.
(1) 公用車について ア 現在の台数と種類別内訳（ボディや内燃機関のタイプ）を聞きたい。

イ 一般的に何年間使用するのか。また、売却するときの方法は。
ウ 今後の導入計画について聞きたい。

(2) ＥＶ充電スタンドの設置について ア 市内にＥＶ充電スタンドは何カ所あるのか。
イ

2.
(1) 職員人事制度について ア 現在の年齢別職員数と役職を聞きたい。

イ 近年の係長職試験、管理職試験の合格者数と合格率の推移を知りたい。

ウ

鐘撞堂山ふるさとの森周辺の救急体制
について

この周辺で過去に何件ぐらい救急要請があったか、その内容はどんなもので
あったか。

ゼロカーボンシティふかやについて

鐘撞堂山ふるさとの森の森林環境譲与税による事業の現状についてお伺いしま
す。

今後、市が主導して増設する予定はあるのか。また、その際に補助金等を用意
する考えはあるか。

職員人事制度について

鐘撞堂山ふるさとの森について

大きいし、樹木・道路とも安全・保全に苦心しているのではないか。現状と今
後を知りたい。

昨年12月の市役所通り開通で全体がわかりつつある本事業。全体の進捗を知り
たい。

歩行者専用道路として、ユニークな道路スペースとして市街地に根づきつつあ
る「レンガ通り」。レンガ敷設の方法など現在のかたちになるまでの経緯、今
後の活用方策を知りたい。

市役所西通りの田谷地内で道路が回り込ん
でいる樹木

樹木・道路の安全・保全の現状・今後
は

何かいわくがありそうで、市民からも「そういえば何だろうね」という声をよ
くきく。回り込んで道路を敷設した経緯を知りたい。

年度ごとの合格者数で差があることによる職員のモチベーション維持をどの
ように考えているか。

中央土地区画整理事業
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